

Feierliche Schuljahreseröffnung

Neuigkeiten an der Audi Hungaria Deutsche Schule Raab

Die Feier anlässlich der Schuljahreseröffnung 2022/23 fand in gewohnt festlichem Rahmen statt. Die neue Schulleiterin, Frau Anne Andereya, begrüßte die Schulgemeinde und zahlreich erschienenen geladenen Gäste. Vonseiten der Trägerstiftung sprach die Vorsitzende des Kuratoriums, Frau Tünde Havassy, zu den Anwesenden. In ihrem Grußwort stellte sie die Neuerungen an der Audi Hungaria Deutsche Schule vor: Nach der Anerkennung der Einrichtung als Deutsche Auslandsschule durch die Kultusministerkonferenz (KMK) startet das Schuljahr mit einem neuen Bildungskonzept, in dessen Rahmen der Unterricht in allen Klassenstufen den deutschen Vorgaben entspricht. Während der Sommerferien wurden dank der Unterstützung der Trägerstiftung bedeutende Investitionen getätigt.

Schulleiterin Anne Andereya hob in ihrer Rede hervor, dass ein neues Schuljahr stets mit Neubeginn und Veränderung einhergehe. In diesem Sinne wünschte sie den Erstklässlern einen



glücklichen Übertritt in die Grundschule, viel Freude beim Lernen und eine liebevolle Klassengemeinschaft. Auch allen anderen, die einen neuen Abschnitt schulischer Bildung beginnen, wünschte sie einen guten Start.

Als Garant für den anspruchsvollen Unterricht nannte die Schulleiterin das engagierte Lehrerkollegium, das hinter den Zielen der Einrichtung stehe und die deutsch-ungarische Begegnungsschule mit Leben erfülle. Eine wichtige Rolle komme hierbei auch der Trägerstiftung zu, für deren großzügige Unterstützung sie ihren besonderen Dank ausdrückte.

Nach einem kurzen Beitrag der ehemaligen Vorschulkinder übergaben die Klassenlehrerinnen der zwei ersten Klassen die traditionellen Schultüten an die Schulanfänger.

Abschließend eröffnete Schulleiterin Andereya offiziell das Schuljahr 2022/23 und wünschte der ganzen Schulgemeinde ein erfolgreiches und gesundes Schuljahr.

Weitere Infos: www.audischule.hu

Schulleiterwechsel an der Audi Hungaria Deutsche Schule Raab

„Ich lasse mich gerne auf Neues ein!“ Unter diesem Motto leitet Anne Andereya die Einrichtung im Schuljahr 2022/23. Sie bringt langjährige Schulleitungserfahrungen mit, zuletzt war sie sechs Jahre lang an der Deutschen Schule Genf tätig. Ihr Ziel ist die Weiterentwicklung des bisher Erreichten im Rahmen des neuen Bildungskonzeptes und die Begleitung dieses Prozesses mit ihrem Know-how. Dabei freue sie sich auf die fruchtbare Zusammenarbeit mit Trägerstiftung, Kollegium und Eltern.

